

## 2年生 沖縄修学旅行に行ってきました

6月1日(水)～3日(金)の2泊3日で、2年生が沖縄修学旅行へ出掛けました。

1日目は、現地の方もびっくりするほどの高い気温と湿度の中、「美ら海水族館」に行きました。初めて見る、巨大水槽とジンバイザメにみんな大はしゃぎでした。

2日目は、午前中を平和学習として「戦争体験者の講話」「平和祈念資料館見学」「糸数アブチラガマ見学」とコースを選択して見学しました。生徒一人一人が当時のことを知り、平和への思いを新たにしました。午後は、一転して沖縄ならではの体験研修でした。「シュノーケリング」や「シーカヤック」などのマリンスポーツ体験、「サトウキビ収穫と黒糖づくり」「シーサーづくり」「マングローブ林の鑑賞」など各自が希望した体験を満喫した半日でした。夜にはお世話になったバスガイド・ドライバーさんによるサプライズコンサートが催され、みんな大満足の1日でした。

3日目は、世界遺産の登録もある「首里城公園」と、那覇のメインストリートである「国際通り」の散策を行いました。琉球王朝の歴史に触れたあと、たくさんのお土産を買い込み、沖縄県唯一の鉄道(モノレール)ゆいレールにも乗りました。

たくさんのお土産と、語り尽くせないほどのお土産話を胸に生徒は帰路へつきました。

現地でお世話になった、バスガイド・ドライバーさん、ホテルのスタッフさん、各研修でのガイドさんやスタッフさん、同行された添乗員さんや看護師さん、他にもたくさん…。本当にお世話になりました。そして、一生忘れられない楽しい旅をありがとうございました。

